

MOZAIK PENYELENGGARAAN DIKLAT KEPUSTAKAWANAN TAHUN 2015

1. DIKLAT TIM PENILAI JABATAN FUNGSIONAL PUSTAKAWAN

Jakarta. Kegiatan penyelenggaraan Diklat Tim Penilai Jabatan Fungsional Pustakawan Angkatan XI dilaksanakan pada tanggal, 28 September s.d. 18 Oktober 2015 bertempat di di Hotel Grand City, Jakarta. Kegiatan ini dibuka oleh kepala pusat pendidikan

dan Pelatihan Perpustakaan Nasional RI. Tujuan kegiatan ini dimaksudkan membekali peserta diklat dengan kompetensi dalam melaksanakan tugas sebagai tim penilai jabatan fungsional pustakawan.

Kegiatan yang diikuti oleh 30 orang peserta dari Perpustakaan Nasional RI sebanyak tiga Orang, Perpustakaan Perguruan Tinggi 12 orang,

Perpustakaan Umum Provinsi dan Perpustakaan Umum Kabupaten/ Kota sebanyak 10 orang dan Perpustakaan Khusus sebanyak lima orang. (SM)

2. DIKLAT CALON PUSTAKAWAN TINGKAT AHLI

Jakarta. Kegiatan penyelenggaraan Diklat Calon Pustakawan Tingkat Ahli Angkatan XXXV





dilaksanakan tanggal 4 Agustus s.d. 22 Oktober 2015 di Hotel Grand City Jl. Pal Putih No. 197A Kramat Raya, Jakarta Pusat. Kegiatan ini bertujuan untuk mengangkat Calon Pustakawan Tingkat Ahli dari Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang berpendidikan S1 Non-Perpustakaan.

Kegiatan ini diikuti oleh peserta pelatihan sebanyak 30 orang terdiri atas dari Perpustakaan Nasional RI sebanyak Sembilan orang, Perpustakaan Perguruan Tinggi sebanyak enam orang, Perpustakaan Umum Provinsi dan Perpustakaan Umum Kabupaten/Kota sebanyak 10 Orang dan

Perpustakaan Khusus sebanyak empat orang dan Perpustakaan Sekolah Madrasah sebanyak satu orang.

Pelaksanaan kegiatan penyelenggaraan Diklat Calon Pustakawan Tingkat Ahli Angkatan XXXV untuk memenuhi kebutuhan Pustakawan sebagai tenaga ahli di bidang perpustakaan sekaligus mempersiapkan pejabat fungsional pustakawan.

Indikator keberhasilan terlatihnya 30 Orang pegawai Negeri Sipil yang mempunyai kompetensi di bidang Perpustakaan dalam mengelola perpustakaan secara profesional di Pusat dan Daerah. Peserta yang

lulus mendapatkan sertifikat sebagai salah satu persyaratan PNS beralih tugas menjadi pejabat fungsional pustakawan.(SM)

3. DIKLAT KEPALA PERPUSTAKAAN SEKOLAH

Jakarta. Penyelenggaraan Diklat Kepala Perpustakaan Sekolah tahun 2015 untuk memenuhi kebutuhan tenaga pengelola perpustakaan sekolah. Kegiatan penyelenggaraan Diklat Kepala Perpustakaan Sekolah tanggal, 25 Mei s.d. 06 Juni 2015. Diklat Kepala Perpustakaan sekolah sesuai dengan Permendiknas No.25 Tahun 2008 Tentang Standar Tenaga Perpustakaan Sekolah/ Madrasah. Tempat kegiatan

penyelenggaraan Diklat Kepala Perpustakaan Sekolah tahun 2015 bertempat di Hotel Grand City, Jl. Pal Putih No. 197A, Jakarta Pusat, 10450. Kegiatan penyelenggaraan Diklat Kepala Perpustakaan Sekolah tahun 2015 adalah untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dasar bagi peserta dalam kepala perpustakaan sekolah.

Peserta Diklat Kepala Perpustakaan Sekolah Angkatan IV yang mengikuti sebanyak 30 orang yang

terdiri atas Perpustakaan SMP sebanyak tiga belas orang, Perpustakaan SMK sebanyak dua orang, Perpustakaan SMA sebanyak sembilan orang, Perpustakaan MAN tiga orang, dan Perpustakaan MTs sebanyak tiga orang. Peserta Angkatan XXXV yang mengikuti sebanyak 30 orang terdiri atas Perpustakaan SMP sebanyak 9 Orang, Perpustakaan SMK sebanyak 9 Orang, Perpustakaan SMA 11 Orang, dan Perpustakaan SD sebanyak satu Orang. (SM)

4. DIKLAT PENYULUH MINAT DAN GEMAR MEMBACA ANGKATAN XI

Diklat Penyuluh Minat & Gemar Membaca resmi ditutup pada hari Rabu tanggal 4 November 2015

Jakarta—Pelaksanaan Diklat Penyuluh Minat dan Gemar Membaca Angkatan XII telah selesai dilaksanakan pada hari Rabu, 4 November 2015. Kegiatan ini ditutup oleh Kepala Bidang Penyelenggaraan Pelatihan



yaitu Ibu Hanugrahwati, SH, di Hotel Grand City, Pal Putih. Pada penutupan ini Pusdiklat Perpustakaan Nasional RI telah meluluskan 23 peserta diklat.

Kepala Subbidang Pengajaran Drs. Sugiyanto menyampaikan laporan kegiatan diklat Penyuluh Minat dan Gemar Membaca sebagai berikut: Jumlah peserta diklat 23 orang, yang terdiri atas 17 peserta Perpustakaan Umum, empat Perpustakaan Perguruan Tinggi, dua Perpustakaan Khusus.

Para pengajar Diklat Penyuluh Minat dan

Gemar Membaca berasal dari Perpustakaan Nasional RI, Universitas Moestopo Beragama, Institut Beladona, dan Lembaga Pelestarian dan Pengembangan Dongeng Indonesia DKI Jakarta.

Selain kegiatan belajar mengajar, pada diklat penyuluh minat dan gemar membaca para peserta diberikan kesempatan untuk melakukan praktik mendongeng untuk mengaplikasikan apa yang telah dipelajari. Tempat praktik dipilih di SD Negeri 01 Kwitang Pagi Jakarta. Menurut M. Sugiyanto, dengan dilakukan praktik mendongeng diharapkan peserta dapat lebih menguasai

materi ketika melakukan penyuluhan.

Pada penutupan ini Hanugrahwati menyampaikan rasa syukurnya karena diklat ini dapat berjalan dengan lancar dan selesai. Dengan adanya diklat ini diharapkan para peserta dapat menjadi tunas-tunas yang nantinya akan mengembangkan minat baca di daerahnya masing-masing. Selain itu, dengan adanya diklat ini minat baca di daerah akan meningkat. (RTO)

5. DIKLAT PENGENALAN PENGELOLAAN PERPUSTAKAAN UNTUK CPNS

Jakarta.





Pendidikan dan Pelatihan (Diklat) Pengenalan Pengelolaan Perpustakaan untuk CPNS dilaksanakan sesuai Peraturan Kepala Perpustakaan Nasional RI Nomor 77 tahun 2007 tentang Diklat Pengenalan Pengelolaan Perpustakaan. Diklat tersebut bertujuan meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dasar bagi CPNS dalam mengelola perpustakaan. Diklat Pengenalan Pengelolaan Perpustakaan untuk CPNS ini merupakan salah satu cara pengelola perpustakaan untuk memberikan kompetensi tentang perpustakaan kepada pegawai baru yang berpendidikan nonperpustakaan. Diklat

Pengenalan Pengelolaan Perpustakaan dilaksanakan pada tanggal 01 sampai dengan 7 Desember 2015 dengan Jumlah Jam pelatihan sebanyak 32 Jam pelatihan di Perpustakaan Nasional Gedung A Lantai 3 Jalan Salemba Raya 28A Jakarta Pusat. Diklat Pengenalan Pengelolaan Perpustakaan diikuti oleh 18 orang peserta yang merupakan CPNS di Perpustakaan Nasional RI.

Penyelenggaraan Diklat ini merupakan salah satu upaya mewujudkan generasi baru Pustakawan. Kegiatan diklat ini mencakup latihan intensif kepustakawanan. Kegiatan ini dibimbing oleh widyaiswara dan

pegajar Perpustakaan Nasional RI. Para peserta juga mendapat kesempatan untuk berbagi pengalaman dan pengetahuan dalam berbagai kegiatan terkait pengelolaan perpustakaan. Selain kegiatan dalam kelas, peserta juga mengikuti studi lapangan perpustakaan Mahkamah Konstitusi di Jalan Medan Merdeka Barat. Setelah mengikuti diklat, peserta akan mampu menjelaskan Pengembangan Koleksi, Katalogisasi, Klasifikasi dan Tajuk Subjek, Layanan Perpustakaan, Pemeliharaan dan Perawatan Bahan Perpustakaan, Pengantar Otomasi Perpustakaan. (AM)